

広報ふくし

77

市 の 人 口

(12月1日現在)

世 帯	13,991	(- 6)
人 口	56,254	(- 3)
男	27,861	(-12)
女	28,393	(+ 9)

編集発行 千葉県富津市役所 電話 (04396) (7) 0511 昭和54年1月5日 第81号

二メートル以上もある、上総だこ(唐人だこ)は
昔からこの地方に伝わる、お正月の豪快な遊び

(今でも自作する環の明石友衛さん)

あけまして

おめでとうござります



1月号

新春座談会

関連のある事業で 新しい都市づくり



打ちづづく不況の中に明けた春ですが、新しい年を迎える気持は、やはり年毎にさわやかで、明るい胸のふくらみを感じます。さて、今年はどうなるか。市長、市議会議長、助役、教育長から、当面する問題とともに、今年の展望を語つてもらいました。

責任ある地位の人達としてどうしても談話がひかれめになるのはやむを得ませんが、それでも、永い忍耐からさめて動き出した、富津市の主要は

市長 就任当時、最大の課題だった富津沖埋立ても、昨年春ようやく認可にこぎつけ直ちに実施に入り、目下工事は進展中です。前佐久間市長の時代から八年間、ここまでくるには、実に永い忍耐でした。いろいろ困難なむずかしいこともあつた。しかし、とにかくここまで来た。永い第一トンネルを、まず抜け出た気持です。しかし、まだまだいくつものトンネルがあります。工事の進展に伴なつて、いろいろな難問が出てくるでしょう。転業の問題、保安対策、治安対策の問題

道路交通の問題など、数え上げれば、問題は山積みしているが、これからは、それを一つ一つ解決してゆくことだと思います。しかし、これらは一つ一つ

事業に総体的なつながりを持たせて

ききて 早いもので、白井市政誕生からもう四年目の春を迎えることになりましたが、過去をふまえて、新しい年の展望を伺いたいのですが。



富津沖埋立事業

白井市長 埋立て
も、工事の進展とともに、当然のことについて、もう少し詳しく話していただけませんか。

ききて その総体的な関連について、もう少し詳しく話していただけます。

小久保ダム建設現場



財源の確保に向けて

ききて そうなると、これから大きな調整力と、財源の確保が必要ですね。そうです。そのための問題の研究を進めています。

四年度だけでも、十五・六億円の不足が予想されます。今は事業を進める一方で、何んとしても、この問題に取り組んで行かなくてはならないでしょう。これは、いま富津市の当面する至上命題です。下、当局も議会も、ともにこの問題の研究を進めています。

昨年十二月一日、富津出張所

を海岸道路の建設と結びつけと考えています。海岸道路は国道十六号線から大貫岩瀬地先まで四・八キロの測量はすでに終つて、これからは用地買収に入ることになります。これも片側二車線で歩道付の大型のものにするよう強力に県にはたらきかけていますが、これは近く決定されるでしょう。それに今年から始まる農村基盤整備事業ですが、これまでのものとはちがうことは、これまでのものとはちがうことです。これには、なんとかなりなもので、事業にしろ、海岸道路建設事業にしろ、従来の事業とは比較にならない大型事業で、直ちに実施入り、目下工事を進展中です。前佐久間市長は、これまでのものとはちがう生活環境の整備も含めた大がかりなもので、いつでも

立てに伴う、当面する諸問題を処理する窓口をつくりました。更に農村基盤整備

に、埋立対策室を新設し、埋立の調査室を課に昇格し、事業実施への態勢をととのえました。しかし、埋立ではもちろんのこと、農村基盤整備

に、埋立対策室を新設し、埋立の調査室を課に昇格し、事業実施への態勢をととのえました。しかし、埋立ではも

れまでの調査室を課に昇格し、事業実施への態勢をととのえました。しかし、埋立ではも

に、埋立対策室を新設し、埋立の調査室を課に昇格し、事業実施への態勢をととのえました。しかし、埋立ではも

岩崎一男収入役退任

50年10月から収入役として市の会計管理を勤められた岩崎一男氏が11月24日付で退任しました。
長い間、ごくろうさまでした。

▼ 拍手におくられ庁舎を出る岩崎収入役

**天羽養護老人ホームが新しく**

先月24日、天羽養護老人ホーム改築工事の起工式が、竹岡の現地で行なわれました。新しくなる同施設は二階建ての近代的な施設で、建設費用は4億6千万円です。完成は今年の3月末で、お年寄りたちに大変待たれています。

玉串奉奠をする大森議会議長 ▼



▶ 横山に千葉テレビ中継局を建設
11月29日 地鎮祭

千葉テレビ（JHF）では、難聴解消のため、横山に中継局の建設をしています。これで市内山間部の難聴解消ができるとのことです。完成は、今年の4月頃とのことです。

**▲ ガンバレ！ママ**

先月3日、社会体育館に8チーム、120名を集めて、ママさんバレーボール大会が開かれ、熱戦の末、「天羽ママバレーボールクラブ」が優勝しました。ママさんのかけ声と子供たちの声援で会場は熱気につかれていました。

カメラ 散歩

**▲ 横口清之氏講演**

「日本食物史」や「梅干と日本刀」など数多くの著書を出されている横口清之氏を迎えての講演が11月26日、中央公民館で開かれました。これは、市民憲章推進の一環として行なわれたものです。



—凍つたときは—
凍つたところにタオルや布をかぶせて、ぬるま湯を少しづつかけます。急に熱湯をかけると、破裂することがあります。

—冬じたく—to—
冬じたくは、水道管の冬じたくです。冬じたくには、まだ食べられるものが捨てられています。ある調査によれば、生ゴミの中には、まだ食べられるものが捨てられています。

寒いときの運転マナー

水道管の冬じたくは、止水栓が締められないときは破裂した部分に布、テープなどを巻きつけて、水のふき出

止水栓が締められないときは破裂した部分に布、テープなどを巻きつけて、水のふき出

水道部か水道部の指定工事店に連絡してください。

水道部の名は大佐和(6)-11

の命をつなぐ大切な資源です。食べものを大切にすればゴミは減ります。

生ゴミの約12%は食べものです。

食べものは、わたくしたちの命をつなぐ大切な資源です。食べものを大切にすればゴミは減ります。



ミの約12パーセントが食べられるもので、しかもその中には調理前のものが44パーセントも含まれていることがわかりました。

回収は、個人個人バラバラにやるより、集団でするほうが効率的です。グループで話し合って回収業者に相談したり、消費生活センター(☎0472(24)2108)に事例の問い合わせなどをしながら集団回収を試みてみませんか。

みんなで集団回収の試みを



化粧まわし

やぐら太鼓もにぎやかに、大相撲初場所が今年も七日からはじまります。日本の国技といわれます。

広い年齢層に人気のある相撲が、現在のような組織を形づくったのは明治の中ごろといふことです。相撲は、「古事記」や「日本書紀」にもみられるように、すでに古墳文化

時代には存在していたもので

ら発見された写真の化粧まわしは、江戸時代の仙台藩抱え

力くらべのスポーツや娯楽でなく、農業生産の吉凶を神

にうかがう神事として発展し

て来たことに特徴があります。

農民のあいだの神事相撲が宮廷の相撲節会となり、武家

相撲熱はますます高められて戸時代に入ると、大名が競つて力士を抱える風潮がみられ

てきました。

明治の中ごろからしばらく

は、私たちのこの地も青年の草相撲が盛んでした。神社に

は、たいてい土俵や力石があり、祭りや休日には村中の力

自慢が集まつて、技を競いあ

ります。

相撲のことについては、湊

の富永物治さん(元桐の花園)のお話を参考にしました。



運転免許の手数料かわる

昨年の12月11日から、運転免許の手数料が次のように変わりました。仮免許のことは、試験場か警察署にお問い合わせ下さい。

手数料の種別		改定後	改定前
試 験	第一種(普通、小型特殊及び原付免許は除く)	1,400円 (1,900円)	1,000円 (1,400円)
	第二種	1,400円 (1,900円)	1,000円 (1,400円)
交 付	普通免許	1,400円 (2,000円)	1,000円 (1,500円)
	小型特殊、又は原付免許	900円	600円
再交付	第一種免許証 第二種免許証	1,000円 1,000円	700円 700円
	第一種免許証 第二種免許証	1,800円 1,800円	1,200円 1,200円
更 新	第一種免許証 第二種免許証	1,900円 1,900円	1,300円 1,300円
	() 内は公安委員会の自動車で、技能試験を受けたときの手数料		

環境美化・保護など ポスターと作文募集

—3月15日締切りで—

昭和54年度「千葉県環境月間」にちなんだ、ポスターと作文を募集します。

内容は、生活環境の美化や自然環境の保護、公害防止を呼びかけるものです。(作文には、保護や防止はどうしたらよいかなどを表現してください。)

◎規格

<ポスター>
大きさ 縦60cm 横40cm
材料 特に制限なし

<作文>
400字詰原稿用紙10枚以内

◎資格
県内の中・高等学校に在学中の生徒と、県内に居住する方なら誰でも。

◎締切り
昭和54年3月15日

◎送り先
千葉市市場町1番1号
県庁の環境部環境調整課
調整係あて (〒260-91)
☎0472234529・4648

「わが家の家計簿」

体験談募集

最近、家計管理の必要性は一段と増し、そのため家計簿の活用はますます重要になってきています。そこであなたが家計簿を通じて体験し、感じられたことを、ありのまま文章につづって応募しませんか。

<締切り>2月28日

<原稿>400字詰原稿用紙5枚以内で、応募者の住所、氏名、職業年齢、家族状況、家計簿記帳年数電話番号も記載してください。

<申込み方法>封筒の表面に「家計簿体験談」と明記し、千葉中央郵便局普通郵便箱40号企画部消費生活課内 千葉県府署推進委員会まで、お送りください。

(詳しく述べは☎0472232287まで)

新有権者の 感想文募集

自治省と明るい選挙推進協会では、新しく成人となった方、またこれからなる方の新有権者としての感想や地方自治や国政への参加について感じたことなどの感想文を、次の要領で募集しています。

ふるってご応募ください。

応募要領
○字数 2,000字以内
○資格 昭和33年1月1日から昭和34年12月31日までに生れた方
○締切り 今月31日
○送り先 千葉市市場町1の2
千葉県選挙管理委員会
○応募上の注意
●原稿の末尾に住所・氏名(ふりがなを付ける)性別、生年月日、職業を明記
●感想文の募集を知った媒体名を記入(新聞・テレビ・広報紙など)

山中区は、安房郡に突き出した富津市最南端の部落で、東は鴨川市大山、西は鋸南町保田、北は富津市志駒、南は鋸南町下佐久間に接し、高岩山系が南に流れる山あいにある部落です。このように三方が安房郡にかこまれた位置からもわかるように、行政区は富津市でありながら、生活圏は安房郡という、市内でもただ一つの珍しい部落です。

戸数は七十一戸、昔は隣家に行くにも、山をめぐり沢をわたつて行き来する部落でした

たが、今では舗装された立派な道が集落を結び、保田鴨川線の県道には定期バスも走り、交通上には、なんら支障のない部落に変っています。電話もほとんどの家庭に入り(一部は鴨川局)、バスに乗れば鴨川市大山まで十分、鋸南町

保田までは十五分と、生活の様相も見違えるほど変りました。時代の推移とともに、薪炭から

昔は米と薪炭で暮しをたててきましたこの部落も、

出かせぎへと、その経営形態は

昔と変わることない静かなたずまいを見せています。そ

の上、無霜地帯という恵まれた立地は、花や山菜の生育に

も適し、区長の金井源吾さんは、「この部落の女人人は、山菜

だけでも、結構出かせぎぐらいいの収入はあげているのです

が、環境だけは昔と変わることない静かなた

たずまいを見せています。そ

の上、無霜地帯という恵まれた立地は、花や山菜の生育に

も適し、区長の金井源吾さんは、「この部落の女人人は、山菜

だけでも、結構出かせぎぐらいいの収入はあげているのです

ぶらくがいど

(42)

富津市の中にある安房

山中区



恵まれた自然

よ」と話していました。暖かい山ふところの斜面には、水仙や椿の花が咲き、みかんが金色に光り、早くも梅の花がほころびをみせていました。県道保田鴨川線沿いの共同集

り)神社のある山頂からは、近く嶺岡、愛宕、伊予ヶ岳など、安房中部の山々が望まれ、金色に光り、早くも梅の花がほころびをみせていました。この部落の生活圏が安房郡であります。この区の人々は、古くから大山、保田の学校に通つた者が多く、現在も鴨川市大山幼稚園に1名、大山小学校に1名長狭中学校に3名の児童生徒が通つています。

昔、この部落には里見氏の出城がありましたが、戦いのとき、城下の民家のわら打ち音から、その所在がわかり遂に落城したという言伝えがあり、以後その家では夜のわら打ちはやらなくなつたと、

これが漂つています。いざにせよ、この部落はこれからもよほどの変化のない限り、富津市の中にある安房郡という姿をつづけて行くことでしょう。しかし、気候は温和で、内房と外房を結ぶ最短幹線上有り、山の幸海の幸にも恵まれてゐるこの立地上の優位さは、将来の展望に向けて、大きな素地を持つものと言えましょう。

「地震だ！」その時、あなたは話を聞いていました。この部落の郷社天降(あふり)神社のある山頂からは、近く嶺岡、愛宕、伊予ヶ岳など、安房中部の山々が望まれ、金色に光り、早くも梅の花がほころびをみせていました。この部落の生活圏が安房郡であります。この区の人々は、古くから大山、保田の学校に通つた者が多く、現在も鴨川市大山幼稚園に1名長狭中学校に3名の児童生徒が通つています。

この部落の郷社天降(あふり)神社のある山頂からは、近く嶺岡、愛宕、伊予ヶ岳など、安房中部の山々が望まれ、金色に光り、早くも梅の花がほころびをみせていました。この部落の生活圏が安房郡であります。この区の人々は、古くから大山、保田の学校に通つた者が多く、現在も鴨川市大山幼稚園に1名長狭中学校に3名の児童生徒が通つています。

この部落の郷社天降(あふり)神社のある山頂からは、近く嶺岡、愛宕、伊予ヶ岳など、安房中部の山々が望まれ、金色に光り、早くも梅の花がほころびをみせていました。この部落の生活圏が安房郡であります。この区の人々は、古くから大山、保田の学校に通つた者が多く、現在も鴨川市大山幼稚園に1名長狭中学校に3名の児童生徒が通つています。

富津火力建設の 事前調査にご協力を

東京電力では、富津火力の建設計画を作成するために、富津沖埋立地の周辺でつぎの調査を行います。

◎高層気象

高層の風向、風速、温度等を2・4・8月にそれぞれ一週間程度

◎地上気象、大気環境

風向、風速、温度、SO₂の濃度等を54年9月まで

◎海域

埋立地前面海域の流向、流速海水温、水質等を2・5・8月にそれぞれ2週間程度(一部は通年)

海陸にわたる調査ですので、皆さんのご協力をお願いします。

お問合せは東京電力木更津営業所(木更津234141)へ

面積 八四二ヘクタール
人口 二五九人
世帯 七一戸
区長 金井源吾
面積 八四二ヘクタール
人口 二五九人
世帯 七一戸
◎ 1月19日—車を運転中地震にあつたら
◎ 1月26日—地下鉄、こうす
◎ 1月29日—地震後ではお
守る
◎ 1月12日—地震から子供を守る
4チャンネル(日本テレビ)
金曜日午前10時55分放送
ページ二社で、防災キャン
ペーンテレビ番組が放送されます。放送日程は、つぎのとおりです。

4チャンネル(日本テレビ)
金曜日午前10時55分放送
ページ二社で、防災キャン
ペーンテレビ番組が放送されます。放送日程は、つぎのとおりです。

4チャンネル(日本テレビ)
金曜日午前10時55分放送
ページ二社で、防災キャン
ペーンテレビ番組が放送されます。放送日程は、つぎのとおりです。

民放で防災キャンペーン

いざ「地震」の心得を

「地震だ！」その時、あなたは話を聞いていました。

「地震だ！」その時、あなたは話を聞いていました。

善意の一こころ集まる

九五万五千円余りも

「めぐまれない人々に楽しいお正月を」と、呼びかけましたたすけあい運動に、今回も多くの方のご厚意がよせられ、12月15日現在では、九五万五千円余りにものぼりました。

団体

▲五万円 大佐和地区婦人会

千円 天羽東中学校二年B組

千円 八幡藤井静代▲一万三千円

津郡木更津市

守吉之助▽同課税課

千倉昌

▽経済部農林土木課

坂本秀

雄▽福祉事務所児童課

鈴木

宣雄▽教育委員会庶務課

坂

本富雄

△主幹▽埋立対策室

石井善

哉

井勝▽同資産税係

丸若夫▽

同評価係

小坂潔▽同諸税係

笛生憲平▽農林土木課工務

係

原田実▽同管理係

立林

茂▽農政課庶務係

齊藤幹雄

▽福祉事務所児童係

吉田昇

雄

の進歩によ

つて着実に

限少してい

ます。しか

し油断はで

きません。

が結核は、

最近の医薬

の進歩によ

つて着実に

限少してい

ます。しか

し油断はで

意見の言ひます

このページは読者のページです。皆さんのご意見、ご希望、サークルのおさらいなどご利用下さい。

ご厚意ありがとうございます

▽金一八万一七六円
童生徒に。

▽国旗掲揚塔1基(10万円相当)

当高橋謙治さん(金谷二八七七)から、学校設備充実のために。

▽野球バックネット整備交換
校庭整地(20万円相当)

錦織光司さん(金谷二〇五五)から、学校設備充実のために。

▽金一〇万円
森常次郎さん(川名一五八二)から、身体障害者福祉会へ。

以上の方から寄付をいただきました。

▽金五万円
大佐和婦人会から、大佐和地区小・中学校特殊学級児

53年度の叙勲で当市から二名の方が、勳六等瑞宝章を受章されました。両氏とも、長年のご努力の受章です。

晴れの叙勲



三浦八郎右衛門氏

て貢献してきました。昭和34年3月「高宕山自然動物園」が開園とともに園長に就任し、現在も積極的な活躍を続けています。



神谷金之助氏

良縁紹介

人生のよきパートナーを

明るく幸せな家庭を!!とのみなさんのが願いに少しでも役立ちたいと、結婚相談所は努力しています

ご利用ください。

私の略歴

申込別	年令	学歴	職業	勤務先	身長	結婚歴	親との同居別
嫁求	28	高卒	会社員	君津市	170	初	同 居
嫁出	45	中卒	公務員	富津市	152	初	〃
婿出	39	中卒	会社員	姉ヶ崎	160	初	居
嫁求	29	高卒	会社員	木更津	169	初	居
タ	27	中卒	漁業		167	初	居
タ	33	中卒	建築業		170	初	居
タ	36	中卒	建設業	富津市	151	初	居
婿求	26	高卒	縫製工	木更津	160	初	居
嫁求	33	高卒	会社員	君津市	160	初	居
タ	34	高卒	会社員	君津市	163	初	居

短歌

満ちよせし波に濡れたる鉄船
の錆乾きゆく引き潮の午後
酔ひ止めの薬は効きて待望の
旅の景色はうたたねに過ぐ
冬の日の大きくなりて沈みゆく



石渡万寿枝さん

現在も、市の家庭児童相談員としてご活躍です。

東区納税貯蓄組合にて

社会保険庁長官表彰

11月10日、千葉県文化会館で開かれた県国民年金大会で東区納税貯蓄組合が表彰されました。

長居せしことを詫びつつコート着る

竹岡 岡崎 信治

篠部 馬場 カネ

大堀 稲村 謙

蓼花 大野 遥

俳句



三浦氏は、昭和23年12月岩場にとりつけた集団サルを見習してより、環境の保護につとめ、2年余りをかけて野猿の餌づけに成功。人間文化に接近して生息する、類少ない猿の群生地としての調査、保護を重ね、天然記念物指定に努力するなど、永年にわたつ

勳六等瑞宝章
元天羽町消防団副団長
神谷金之助氏

高宕山自然動物園園長
三浦八郎右衛門氏

昭和20年の空襲、集中豪雨の被害や、昭和30年の25号台風来襲の際には、救助や復旧防機器の動入、火災予防の指導など、近代消防への転換の基礎をつくり、消防力の強化に貢献されました。

神谷氏は、大正10年から昭

職までの24年間、母子相談員として母子家庭の親となり、はたらくこられた功績に対して贈られたものです。

市民憲章推進協議会では今年も「美しく、明るい、豊かなまちづくり」を目標に作られた『市民憲章』の普及のため大会を開きます。今回は、テレビや多くの著書でおなじみの、高田好胤氏の講演があります。ご近所、おさそい合わせて下さい。

なお、当日は混雑が予想されますのでお早めにおいでください。

スポットライト 55

アルギン酸工業の先手

笠原文雄博士

(65歳)

日本のアルギン酸工業の先手をとり、特許約百件、工学博士の学位を持ち、紫綬褒賞も受賞されている笠原文雄氏を、千種新田の自宅にお訪ねし、貴重なお話を伺いました。

ることは、実際にむずかしいものだつたのです。私の業績で生成することは、さほど困難ではないが、それを工業化することは、実際にむずかしいものだつたのです。私の業績で生成することは、さほど困難ではないが、それを工業化

することには、私について来てもらいたいのです。私の業績で生成することは、さほど困難ではないが、それを工業化することは、実際にむずかしいものだつたのです。私の業績で生成することは、さほど困難ではないが、それを工業化



自宅でくつろぐ笠原さん

問 アルギン酸とはどんなものか、私達にはわかりにくいで、簡単に話していただけませんか。

笠原 一口に言えば、褐藻類の海草からとる、ねばりのある酸のことです。カジメ、ワカメ、ホンダワラなどの海草に含まれているものです。

問 用途は非常に広いと聞いておりますが、主にどのようなものでしょ。

笠原 国民保健の面が、一番多いでしょうね。火山園の日本では、カドミウム、ストロンチウムの害は、どうしても知らず知らず受けざるを得ません。アルギン酸は、これをお体外に排出する効果があり、イタインハイ病の治療など、医薬品としても大切なものです。昔から長寿の人は、海草を多くとる地方に多いと言わせて来ましたが、それはこうしたことからです。又、歯科医が歯形をとる印象剤と

問 アルギン酸とはどんなものか、私達にはわかりにくいで、簡単に話していただけませんか。

笠原 一口に言えば、褐藻類の海草からとる、ねばりのある酸のことです。カジメ、ワカメ、ホンダワラなどの海草に含まれているものです。

問 用途は非常に広いと聞いておりますが、主にどのようなものでしょ。

笠原 同じであります。大貫に会社をおつくりになつた動機は?

問 信州のご出身とする無尽蔵な、まだ利用されていない海草に目をつけたのです。もつとも今では、人件費の高騰で、地元のものは使出来なくなり、ほとんど海外からの輸入に頼つてお

問 これはたしかにしばら

の行為だと思います。

笠原 もちろんそうです。

問 私の仕事は、利潤の追求ではなく、自分のこれまでの生がいは、ド

イツの有名なワーゲマン教授の言つた「一国の富は、創造

社の行き方が評価されたので

しまう。水産庁からの委託を受け、今その方面の研究も盛んにやっています。幸い私のところには、私について来て

くれる若い優秀な技術者が多く、使命感に燃えて立派な仕事をやっています。これは実

日本には今、これが欠けてき

く、使命感に燃えて立派な仕事やっています。これは実

危険物取扱者 保安講習会

(1)講習の日時	1月23日	場所	高津出張所
(2)抽選講習会	2月23日	時間	9時~30分
受講申請書	1月23日	申込期限	1月23日
※詳しくは消防本部予防係まで	0439617200	正午まで	申込
内線番号	17	電話番号	17

自衛官募集

△年齢	18歳以上	△性別	女性
△採用期間	1年	△勤務地	高津出張所
△申込期限	1月25日	△年齢	18歳未満
△申込方法	書面	△性別	女性
△申込先	市役所	△年齢	18歳未満

女子生徒募集

△募集期間	1月22日~2月2日	△応募条件	年齢など詳しいことは、
△申込期限	1月25日	△年齢	18歳未満
△申込方法	書面	△性別	女性
△申込先	市役所	△年齢	18歳未満

確定申告説明会

△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月15日	場所	高津市中央公民館
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月16日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月17日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月18日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月19日	場所	高津出張所

成人式

△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月15日	場所	高津市中央公民館
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月16日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月17日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月18日	場所	高津出張所
△申告書の書き方などについて、説明会を開きます。該当する方は、必ず申告書を送りますので必ずご持参下さい。	1月19日	場所	高津出張所

告知板

公民館だより

1月 (敬称略)

○長寿大学	25日 午後1時~実技指導
○書道教室	29日 午後1時30分~
○詩吟教室	18日 午後1時30分~
○絵画教室	21日 午前10時~
○手芸教室	21日 午後1時~
○ボレロ式ショールを作りたい	2月5日 午後1時~

